



Sekundarschule Drei Linden



Schule

Das Schulhaus Drei Linden steht auf der Grenze zwischen Basel und Riehen am Ende der Strasse zu den Drei Linden ganz im Grünen. Diese Schule wurde von den Vischer Architekten erbaut und bietet für rund 300 Schüler und Schülerinnen in 15 Klassen Platz. Das Schulhaus mit seiner Aula ist ein Teil des Campus Bäumlihof, der sich durch eine grosse Sportanlage, Schwimmbadhalle und entsprechender Mensa auszeichnet.

Schulleitung

Die zukünftige Schulleitung (ab 1. August 2015):



Hans-Rudolf
Hettesheimer



Was uns auszeichnet

Unsere Maxime ist: «Behandle die Menschen so als wären sie was sie sein sollten und du hilfst ihnen zu werden, was sie sein können» (Goethe). Die Merkmale «Guter Unterricht» sind uns bestens bekannt und werden so gelebt, dass den Jugendlichen ein nachhaltiges Lernen ermöglicht wird. Die Berufliche Orientierung, Schulanlässe zur Förderung des sozialen Zusammenhaltes (Theater, Lager...), Sport (Netzwerk gesundheitsfördernder Schulen) und Unterstützung im ausserschulischen Lernen zeichnet uns aus.

Adresse / Kontakt

Sekundarschule Drei Linden
Zu den drei Linden 90
4058 Basel

Sekretariat

Öffnungszeiten: Mo.- Fr. von 8 – 12 Uhr
E-Mail: sek.dreilinden@bs.ch
Schulwebsite: www.sek-dreilinden.ch

Die Tel-Nr. ist noch nicht bekannt. Die aktuellen Kontaktdaten finden Sie auf der Schulwebseite.

Erreichbarkeit

Die Schule ist mit dem Velo (Veloweg: Riehen – Wettsteinplatz) und dem ÖV gut und gefahrenlos zu erreichen. Von der Bushaltestelle des 34-ers (Drei Linden) ist es noch 1 Minute zum Schulhaus. → siehe Karte oben!

Tagesstruktur-Angebote

- Mittagsverpflegung in der Mensa*
- beaufsichtigter Aufenthalt (12–17Uhr)
- Hausaufgabenunterstützung
- Freizeitkurse**
- freiwilliger Schulsport
- Exkursionen**

*kostenpflichtig

**je nach Angebot kostenpflichtig